

Violencia en Jardines del Hipódromo: Funcionaria atacada en centro de salud provoca la retirada del personal médico

Principal



Publicada el: 18/12/24	Visitas: 175
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 146	Puntaje: 3.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/violencia-en-jardines-del-hipodromo-funcionaria-atacada-en-centro-de-salud-provoca-la-retirada-del-personal-medico_11946.php

VIOLENCIA EN JARDINES DEL HIPÓDROMO: FUNCIONARIA ATACADA EN CENTRO DE SALUD PROVOCA LA RETIRADA DEL PERSONAL MÉDICO

Principal

Violencia en Jardines del Hipódromo: Funcionaria atacada en centro de salud provoca la retirada del personal médico

"La Federación de Funcionarios de Salud Pública manifiesta su firme oposición" ante la situación actual, afirmaron en un comunicado oficial del sindicato.

Agresión a Trabajadora de Salud en Jardines del Hipódromo

La FFSP Responde a Agresión en Centro de Salud

Fecha: [Fecha de publicación] | Fuente: [Nombre de la fuente] La Federación de Funcionarios de Salud Pública (FFSP) ha adoptado medidas sindicales tras la agresión física sufrida por una trabajadora en un centro de salud ubicado en Jardines del Hipódromo.

En respuesta a este incidente, los funcionarios presentes en el lugar decidieron retirarse, afectando tanto al centro de salud como a las policlínicas periféricas de la zona.

"Desde la Federación de Funcionarios de Salud Pública expresamos nuestro más profundo rechazo y preocupación ante la agresión física sufrida por nuestra compañera conserje de la policlínica", se señala en el comunicado emitido por la organización.

Se informa que no habrá atención en el centro hasta la medianoche, salvo para urgencias y emergencias, las cuales continuarán siendo atendidas.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**VIOLENCIA EN JARDINES
DEL HIPÓDROMO:
FUNCIONARIA ATACADA
EN CENTRO DE SALUD
PROVOCÓ LA RETIRADA
DEL PERSONAL MÉDICO**

iolencia en jardines del hipódromo funcionaria atacada en centro de salud provoca la retirada del personal médico

Tags

comunicado, jardines, sindicato, sufrida, trabajadora, adoptado, funcionarios, medidas, manifiesta, oficial, responde, afirmaron

Noticias relacionadas

4.6 * *Taxista herido a balazos en Jardines del Hipódromo: el sindicato denuncia que la empresa encubre el suceso*

3.8 * *Sucedió un incendio de un automóvil en plena vía pública en Jardines del Hipódromo; la Policía investiga para dar con su propietario*

3.6 * *Hombre pierde la vida tras ser atacado a balazos en Jardines del Hipódromo: impacto fatal en la cabeza*

4.4 * *Tragedia en Jardines del Hipódromo: Un joven de 23 años pierde la vida tras un ataque a balazos*

4.3 * *Falleció un joven de 23 años tras ser víctima de un disparo en la cara en Jardines del Hipódromo*

3.9 * *Resolución en el caso de homicidio en Jardines del Hipódromo: un hombre es apresado tras disparar a otro en la cabeza*

3.8 * *Peñarol y Danubio disputan un intenso encuentro en Jardines del Hipódromo, donde por ahora la red sigue intacta*

4.6 * *Incendio en un hogar de Treinta y Tres: posibles consecuencias legales para la propietaria y la trabajadora, según la fiscalía*

4.0 * *Maestros de Montevideo convocan a un paro este jueves en respuesta a la agresión sufrida por una docente*

4.0 * *Casi siete años tras las rejas para el hombre que acabó con la vida de un joven por un robo de marihuana*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades

departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día

tribuna

Turf

uncategorized

uruguay decide 2024

viajes y turismo